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Áreas de Educación  y Limpieza 
  
EL AYUNTAMIENTO DA A CONOCER A AMPAS Y 
DIRECTORES DE CENTROS ESCOLARES EL 
PLAN DE LIMPIEZA MUNICIPAL PARA EL 
PRÓXIMO CURSO 
 
El Consistorio asumirá a través de Limposam, como ya ha 
comunicado a la comunidad educativa, la limpieza y desinfección de 
los centros escolares y organizará dicha planificación en función de 
las decisiones que desde los Gobiernos central y autonómico se 
adopten en el ámbito de sus respectivas competencias 
 
21/08/2020.- El Ayuntamiento de Málaga ha informado a las asociaciones de 
madres y padres de alumnos –a través de la Federación FEDAPA que las 
agrupa– y a los directores y directoras de centros educativos –a través de la 
Asociación de Directores-as de Educación Infantil, primaria y Residencias 
Escolares de Andalucía– que cuenta con un plan de limpieza y desinfección de 
estos centros cuyo comienzo coincidirá con el inicio del próximo curso escolar. 
 
En concreto, el concejal de Educación, Luis Verde, ha explicado que esta 
misma semana ha mantenido encuentros con estos colectivos a los que ha 
trasladado el “absoluto compromiso del Ayuntamiento de Málaga con la 
limpieza y desinfección de los colegios”.  
 
Por su parte, la concejala de Limpieza, Teresa Porras, ha explicado que el 
Ayuntamiento está a la espera de las decisiones que pudiera adoptar el 
Gobierno central en cuanto a la modalidad de las clases y “atendiendo a eso y 
a las ratios por centro educativo y clase que nos comunique el gobierno 
autonómico que tenemos, organizaremos internamente el trabajo de 
Limposam, que sin lugar a dudas prestará ese servicio en los colegios”. 
 
Los concejales han enviado un mensaje de tranquilidad y han explicado que 
existe un flujo de comunicación constante con la comunidad educativa, que es 
conocedora de que “el Consistorio no va a escatimar en recursos para hacer 
frente a estas tareas” en el marco del trabajo que viene realizando desde el 
inicio de la pandemia para minimizar sus efectos y trabajar para lograr 
progresivamente el contagio cero en la ciudad. 
 
 


